
Compte-rendu de la réunion du COMITE DE GÉRANCE Jeudi 15 juin à Bedous en présence de : 
- Gwenn, Louis, Marc, Marion, Mireille, Roger, Sylvie
- Dany et Sarah en pensée,

A / nécessité d’établir un calendrier des réunions trimestrielles pour l’année 2024, 
- première réunion mercredi 18 octobre après l 'ag prévue le 14 /10/23,
- puis de préférence les mercredis 17 janvier /17 avril / fin juin/

B/ Assemblée générale /date choisie le 14/0ct/2023  chez Maxime et Barbara apres les ag au Priou
et à Gey:   Marion / Marc contactent Maxime pour confirmation lieu

C/ Point NEF / Sarah continue de se renseigner, il paraît difficile d’obtenir sur Pau un rendez vous,  
- on propose à Sarah que qqun se joigne à elle pour ces démarches, Mireille est ok,

D/ Demande d’infos auprès de Lurzaindia  ,
Bien que décidée à la réunion précédente Marc et Mireille n’ont entamé aucune démarche,
Sylvie téléphone et /ou envoie mail et en informe Roger,

E/ Point Gey – plateforme quasiment finie pour positionner la caravane de Marion qui vit à plein
temps à Gey

- aire de retournement faite mais reste compliqué pour tracteur et remorque,
-  adduction  d  eau  pour  grange Larrouy :  la  Commune de  Sarrance  est  OK pour

financer la partie communale (250 mètres) si un engagement est pris pour la partie privée  (110 m)
(peut-être Alej et Léa   devis minimum 750 euros, plus achat des tuyaux)

- installation prochaine d’une yourte par Alex et Léa, la Commune de Sarrance est
OK si garantie d’assainissement,
- fromagerie : permis de construire est OK et travaux pas avant l’automne / subvention de 3 500
euros par le Conseil départemental suite à l'agrément Haute Valeur Environnementale obtenu par
Marion / , rappel du devis global fait en 2021 : 12 000 euros,

F/ Point Bergez-Candau  - on attend de consulter les factures qui seront scannées par Mireille pour
avoir une vision globale des travaux payés par Maxime,

- rappel : à l'époque le GFAM s'était engagé à financer l'installation solaire électrique
Aujourd'hui au vu des factures fournies par Maxime une réflexion sur les charges qui reviendraient
aux fermiers est à mener dans la perspective d'une transmission, des capacités de financements du
GFAM et de l'énergie au sein du CG.

G/ Non listé en début de séance mais important : le commodat sur la parcelle d 'Arbus : Roger et
Louis prennent contact avec les jeunes.

En milieu de réunion Gwenn soulève le manque de sérénité dans le groupe, et questionne sur le fait
de retrouver des discussions apaisées comme cela fut pendant deux ans ,
Il  est  dit  à  Marc  l’animosité  perçue  dans  ces  remarques  virulentes  principalement  adressées  à
Marion et Roger, leur caractère blessant voire méprisant que l’on est plusieurs à ressentir,
Il serait plus positif qu'il étaye le travail du C.G. par des idées et propositions constructives,
Roger rappelle la phrase de Mandela : « '' Que nos choix reflètent nos espoirs et non pas nos peurs''.
Mireille nous lit un poème « la femme peuplier « 

Nous nous retrouverons la dernière semaine d'août pour préparer AG et convoc',

Compte-rendu de Sylvie du 16/06/2023, enrichi par les contributions de Gwenn et Roger.


